

Nuestros colaboradores



Gabriela Guadalupe Valles Santillán. Licenciada en Derecho, Especialista en Derecho Constitucional y Administrativo, y Maestra en Derecho, por la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Juárez del Estado de Durango. Especialista en Justicia Constitucional, Aplicación e Interpretación de la Constitución, por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Castilla - La Mancha, Campus Toledo, España. Es Profesora – Investigadora de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la UJED, Perfil Deseable PRODEP 2016-2019; y Secretaria de Estudio y Cuenta en el Tribunal Electoral del Estado de Durango. Ha publicado capítulos de libros y artículos en revistas arbitradas e indexadas, destacándose la Revista *Flame-laua*, de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla; y *Letras Jurídicas*, Centro Universitario de la Ciénega de la Universidad de Guadalajara.

Ignacio García Páez. Investigador en la línea de generación del conocimiento en Derecho Penal y Derecho Procesal Penal, Maestro en Derecho Penal por la Universidad Autónoma de Nayarit en el programa de Maestría en Derecho con reconocimiento otorgado por Conacyt.

Isaac Marcelo Basaure Miranda. Abogado y Procurador por la Universidad Nacional de Lomas de Zamora (Buenos Aires, Argentina). Diplomado en Derechos Económicos, Sociales y Culturales por la Secretaría de Derechos Humanos y Pluralismo Cultural de la Nación en conjunto con la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco. Publicaciones: “La ausencia del Defensor del Pueblo en Argentina: siete años sin representación colectiva”. Revista de Derecho (PUCP), de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

José Ignacio Núñez Leyva. Abogado. Licenciado en Derecho por la Pontificia Universidad Católica de Chile. Diplomado en Derechos Humanos por la Universidad Católica del Uruguay. Post Graduado en Derecho por la Universidad de Castilla La Mancha, España: Especialista en Constitucionalismo y Garantismo (2009) y Especialista en Justicia Constitucional y Procesos Constitucionales (2012). Magíster en Derecho Público por la Pontificia Universidad Católica de Chile. Diploma de Estudios Avanzados (DEA) en Teoría del Derecho y Doctor

© en Derecho por la Universidad de Castilla La Mancha. Investigador a tiempo completo en la Facultad de Derecho de la Universidad Finis Terrae y profesor del programa de LLM de la Pontificia Universidad Católica de Chile. (A.M.D.G/G.I.N.H) E- mail: jinunez@uft.cl - jinunez@uc.cl

José Luis Anaya Ríos. Docente-Investigador en la línea de generación del conocimiento en Derecho Constitucional en los programas de maestría y de Licenciatura en Derecho de la Unidad Académica de Derecho de la Universidad Autónoma de Nayarit, Doctor por la Universidad de Guanajuato en el programa de Doctorado Interinstitucional en Derecho (DID) con reconocimiento otorgado por (Conacyt), profesor con reconocimiento del Programa para el Desarrollo profesional Docente de tipo superior (Prodep), miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), Coordinador del Cuerpo Académico “Procuración y Administración de Justicia” de la Universidad Autónoma de Nayarit.

Luisa Gabriela Morales Vega. Doctora en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México, Facultad de Estudios Superiores Acatlán. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores. Profesora e Investigadora de Tiempo Completo de la Universidad Autónoma del Estado de México, Centro Universitario Valle de México. Profesora y tutora del Posgrado en Derecho de la UNAM. Panelista en el Centro de Estudios Superiores Navales de la Secretaría de Marina dentro la Maestría en Seguridad Nacional. Ha sido miembro de la Comisión de Interculturalidad, Movilidad Humana y Atención a Migrantes del Gobierno del Distrito Federal e integrante del Espacio de Participación “Derechos de los migrantes, refugiados y solicitantes de asilo” del Programa de Derechos Humanos del Distrito Federal. Conferencista y ponente en foros nacionales e internacionales.

Miguel Ángel Anaya Ríos. Docente-Investigador en la línea de generación del conocimiento en Derecho Penal y Derecho Procesal Penal en los programas de maestría y de Licenciatura en Derecho de la Unidad Académica de Derecho de la Universidad Autónoma de Nayarit, Doctor por la Universidad de Guanajuato en el programa de Doctorado Interinstitucional en Derecho (DID) con reconocimiento

otorgado por (Conacyt), profesor con reconocimiento del Programa para el Desarrollo profesional Docente de tipo superior (Prodep), miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) y participa en el Cuerpo Académico “Procuración y Administración de Justicia” de la Universidad Autónoma de Nayarit.

Rafael Santacruz Lima. Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Tlaxcala. Maestro en Derecho Penal con Mención Honorífica por la Universidad Autónoma de Tlaxcala. - Doctor en Derecho con Mención Honorífica por la Universidad Autónoma de Tlaxcala. - Profesor-Investigador de Tiempo Completo nivel “C”, en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex). - Miembro del Sistema Nacional de Investigadores-CONACYT (Candidato). - Perfil Deseable PRODEP, por la Secretaría de Educación Pública. - Líder de Cuerpo Académico en Formación-PRODEP “Justicia Penal y Seguridad Pública”, en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex).

Roxana Paola Miranda Torres. Abogada por la Facultad de Derecho de la Universidad de Guadalajara, institución donde cursó la maestría en Derecho Constitucional y Amparo; tiene el máster en Ciencias Humanísticas y Sociales por la Universidad Abat Oliba de Barcelona, España. Especialista en Antropología y Ética, y doctora en Derecho por la Universidad Panamericana. Ha sido profesora en la Universidad de Guadalajara, Universidad del Valle de Atemajac y en la Universidad Panamericana en licenciatura y maestría. En su experiencia profesional se ha desarrollado como asesor legislativo, auxiliar en Investigación del Departamento de Lenguas Indígenas de la Universidad de Guadalajara; auxiliar en la investigación, transcripción y corrección de diversos documentos. Ha publicado diversos artículos y libros. Ha impartido conferencias en diversos claustros académicos y ha presentado sus obras y otras, en ediciones de la Feria Internacional del Libro. Actualmente es catedrática de tiempo completo e investigadora en la Universidad Panamericana.

